

Gewinner des Schüler-Kreativ-Wettbewerbs „Mein Bild von meiner Stadt“ stehen fest

Klasse 5a des Paul-Klee-Gymnasiums und JAK 3/4 der Grundschule im Kreuzerfeld gewinnen PEFC-Preise

Stuttgart / Rottenburg am Neckar, 03.07.2012. Im Vorfeld der derzeit stattfindenden PEFC-Aktionstage auf dem Rottenburger Eugen-Bolz-Platz rief PEFC Deutschland den Schüler-Kreativ-Wettbewerb „Mein Bild von meiner Stadt – Rottenburg ist Waldhauptstadt 2012“ an allen Rottenburger Schulen aus – insgesamt 37 Bilder wurden bis zum letzten Samstag für den Wettbewerb eingereicht. Als Sieger gehen nun zwei Bilder der Klasse JAK 3/4 der Grundschule im Kreuzerfeld in der Wettbewerbskategorie „Grundschulen“ sowie der Klasse 5a des Paul-Klee-Gymnasiums in der Kategorie „Weiterführende Schulen“ hervor.

Aufgabe im Wettbewerb war es, sich dem Thema „Waldhauptstadt“ künstlerisch zu nähern und dabei die enge Verbindung der Stadt mit dem Wald, die ökologische Nutzung des nachwachsenden Rohstoffs Holz sowie die Zukunftsperspektiven von Natur, Waldbewirtschaftung und Umweltschutz aufzugreifen. Die Gewinnerbilder überzeugten die Jury um Dirk Teegelbekkers (Geschäftsführer PEFC Deutschland), Alexander Köberle (Abteilungsleiter Forst des Kreisforstamtes Tübingen) und Horst Mück (Geschäftsführer der Agentur DIE INSEL, der für den erkrankten Comic-Zeichner Peter Puck einsprang): „Durch die Integration von Stadt, Wald und Umwelt erfüllt das Bild von Marie Sophie Braunger aus der Grundschule im Kreuzerfeld sämtliche Kriterien des Kreativwettbewerbs. Die Sonne, die zentral im Bildaufbau über allem steht, symbolisiert Leben, Zukunft und Nachhaltigkeit in einem. Die Farbigkeit, die Fröhlichkeit im Bild sowie die zeichnerische Umsetzung runden das Gesamtbild ab.“ Weiterhin: „Sowohl die Technik mit Wachsmahlstiften, als auch die grafische Reduzierung des Fachwerks in Kombination mit der Farbigkeit, heben das Bild aus der Klasse 5a des Paul-Klee-Gymnasiums von den eingereichten Arbeiten ab. Der stilisierte Baum als Roh- und Baustoff fügt sich grafisch harmonisch in das Gesamtwerk ein. Die Anlehnung an Paul Klee ist sehr stark spürbar.“

Mit dem Gewinn des Wettbewerbs erhalten beide Schulklassen als Preis jeweils 500 Euro für die Klassenkasse und je einen Comic- Workshop des Comic-Zeichners Peter Puck, der in Rottenburg lebt. Die Preisübergabe an die Gewinnerklassen findet im Rahmen der PEFC-Mitgliederversammlung am 04.07.2012, um 15 Uhr, in der Festhalle Rottenburg statt.

Die schönsten Bilder des Wettbewerbs können derzeit am PEFC-Aktionsstand auf dem Eugen-Bolz-Platz besichtigt werden. Der Aktionsstand ist noch bis zum 04.07.2012 geöffnet - jeweils von 10.00 bis 17.00 Uhr.

Hintergrund: Rottenburgs Wahl zur Waldhauptstadt

Im Rahmen des Wettbewerbs zur PEFC-Waldhauptstadt konnten Städte und Gemeinden, die sich in besonderer Form um eine nachhaltige Waldbewirtschaftung verdient gemacht haben sowie auf eine langjährige Bewirtschaftung ihrer Wälder nach den PEFC-Standards zurückblicken können, ihre Bewerbung zur PEFC-Waldhauptstadt einreichen. Dem Aufruf folgten insgesamt acht Städte und Gemeinden aus ganz Deutschland.

Die Jury, die aus den Mitgliedern von PEFC Deutschland e.V. bestand und sich somit unter anderem aus Vertretern des Waldbesitzes, der Holzwirtschaft sowie Umweltverbänden und Gewerkschaften zusammensetzte, wählte Rottenburg dabei auf Platz 1.

Die Stadt Rottenburg ist mit 3.200 Hektar Wald einer der größten kommunalen Waldbesitzer in Baden-Württemberg. Zudem ist sie Sitz der Hochschule für Forstwirtschaft Rottenburg (HFR), deren Studiengänge am Prinzip der Nachhaltigkeit ausgerichtet sind. Vorgeschlagen wurde Rottenburg durch Prof. Dr. Bastian Kaiser, Rektor der Hochschule für Forstwirtschaft. Neben der engen Bindung der Stadt an forstliche Belange konnte Rottenburg die Jury durch ein hohes Engagement im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit, welche die Belange des Waldes in den Vordergrund rückt und sich aktiv für die Bekanntheitssteigerung der PEFC-Zertifizierung einsetzt, überzeugen.

PEFC

PEFC ist die größte Institution zur Sicherstellung nachhaltiger Waldbewirtschaftung durch ein unabhängiges Zertifizierungssystem. Holz und Holzprodukte mit dem PEFC-Siegel stammen nachweislich aus ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltiger Forstwirtschaft.

PEFC Deutschland e.V. wurde 1999 gegründet und entwickelt die Standards und Verfahren der Zertifizierung, stellt der Öffentlichkeit Informationen bereit und vergibt die Rechte am PEFC-Logo in Deutschland. PEFC ist in Deutschland das bedeutendste Waldzertifizierungssystem: Mit 7,3

Pressemitteilung



Millionen Hektar zertifizierter Waldfläche sind bereits rund zwei Drittel der deutschen Wälder PEFC-zertifiziert.

Kontakt:

Catrin Fetz

PEFC Deutschland e.V.

Danneckerstraße 37

70182 Stuttgart

Tel.: 0711 24861820

fetz@pefc.de

www.pefc.de

Wir stellen gerne Fotomaterial zur Verfügung, welches in Verbindung mit dem Thema sowie mit dem Nachweis „PEFC Deutschland“ honorarfrei ist. Über Belegexemplare oder Hinweise freuen wir uns.